

Navarra contará con una pionera oficina de la música, que presentará “próximamente”

La Navarra Music Commission será “un recurso a disposición del sector para que ayude a su impulso y profesionalización”

PAMPLONA – La consejera de Cultura y Deporte del Gobierno de Navarra, Rebeca Esnaola, afirmó que la dirección de Cultura y la empresa pública NICDO ya han iniciado los trabajos para implantar “próximamente” en la Comunidad Foral “una oficina de la música que podría denominarse Navarra Music Commission”, un servicio de “ventanilla única” para el sector que espera presentar “en las próximas semanas”.

Así lo manifestó ayer en una comisión parlamentaria en respuesta a una pregunta oral del PSN sobre la puesta en marcha de la Navarra Music Commission. Según explicó Esnaola, se trataría de “un recurso a disposición del sector para que ayude a su impulso, crecimiento y profesionalización”.

“En las próximas semanas esperamos poder presentar esta Navarra Music Commission, un instrumento que ayude a agentes del ámbito

musical. Queremos dotar a Navarra de un servicio de ventanilla única que canalice la mayor parte de demandas, problemáticas e iniciativas del sector musical y a su vez ejerza como dinamizador y divulgador de proyectos vinculados al ecosistema musical de Navarra”, subrayó.

La consejera relató que a finales de diciembre se remitió a las principales asociaciones y entidades del sector una comunicación indicando el inicio del proceso para la implantación en Navarra de esta oficina, invitándoles a conformar un grupo motor para debatir sus aportaciones e iniciativas.

En palabras de Esnaola, del “diálogo” con este grupo van surgiendo “diferentes líneas de trabajo”, principalmente relacionadas con la formación y asesoramiento, la visibilización y promoción del ámbito musical, o la coordinación entre agentes locales e instituciones.



Skindred, en el Iruña Rock Festival 2019. Foto: Unai Beroiz

“Es un trabajo reciente, de carácter innovador, que se encuentra todavía en fase de diálogo, estudio y conceptualización”, manifestó la consejera. Según añadió, en estos momentos tienen por delante el trabajo de “recoger, ordenar y establecer la metodología de esta nueva oficina, de la mano del sector y la de NICDO”.

Por su parte, el socialista Carlos Mena destacó el “rico y variado” sector musical de la Comunidad foral, que “contribuye a crear la ‘marca Navarra’”. Por ello, ha calificado como “importante” la puesta en marcha de esta oficina, “una demanda que el propio sector musical ya trasladó en sede parlamentaria”. – E.P.